

ABC news

(秋田コアビジネスカレッジ)

第14号

2019. 4. 26

広報委員会

4月1日(月)に新元号「令和」が発表され、今回の第14号は平成最後の発行となります。学校イベントでは新入生の初々しい雰囲気を感じられた入学式を、学科イベントでは医療事務科の華やかさが感じられるレクリエーションの様子を紹介します。

学校イベント

✿入学式✿

4月4日(木)に秋田ビューホテルにて秋田コアビジネスカレッジと秋田リハビリテーション学院の合同入学式が行われました。本校には新たに62名が入学し、新入生は緊張した面持ちで式に臨んでいました。その入学式の様子は秋田ケーブルテレビの『し～なチャン』にて放送していただきました。現在もネットニュースとして掲載されています。

入学式から約一ヶ月が経過し、新入生の皆さんは新たな生活に慣れた頃でしょうか。まだ慣れないこともあって戸惑うこともあるかと思いますが、そんな時は同じ学科の先輩・先生方に声をかけてください！そして興味のある分野についてとことん学習して、資格をたくさん取るなど一人ひとり目標は違うと思いますが、それぞれの夢に向かって頑張ってください。

一緒に頑張りましょう！



(来賓からのご祝辞)



(新入生代表挨拶の様子)



(新生活にワクワクドキドキ)



(名前を呼ばれて起立)

学科イベント～医療事務科～



❀新入生歓迎オリエンテーション❀

医療事務科では、4月8日（月）に、1年生と2年生との合同レクリエーションを行いました。初めに自己紹介を行い、その後4つのグループに分かれてトランプやUNOを行いました。

自己紹介の時は、自分の誕生日や出身校、趣味などを発表しました。同じ出身校の後輩がいたり、同じ趣味を持つ人がいたりして親近感がわきました。

自己紹介の後、トランプではババ抜きやジジ抜き、中にはスピードをやるグループもいて盛り上がりました。UNOでは、ルールがわからない1年生に2年生がルールを教えながら、ゲームを進めました。楽しい催しを通して1年生との親睦を深めることが出来ました。

4月22日（月）には、医療事務科1、2年生合同のお花見レクリエーションを実行することで、さらに1年生との連帯感を高めることができました。

これから専門的な授業や、企業内実習、医科、電卓等の検定がありますが、みんなで切磋琢磨して頑張っていきましょう。



(ゲーム進行の様子)



(自己紹介の様子)

(他学科の動向)

- 4/21(日) 経済産業省情報処理技術者試験
(高度職業実践科3年、情報システム科2年)
- 4/22(月) クィーンエリザベス寄港ボランティア
(ホテル・ブライダル科1・2年)
- 4/25(木) 健康診断 (2・3年生)
- 4/26(金) 健康診断 (1年生)

(今後の予定)

- 5/01(水) 学校創立記念日
- 5/20(月) ウェブデザイン技能競技会
(高度職業実践科3年、情報システム科2年)
- 5/28～31 東京研修 (ホテル・ブライダル科1年)



編集後記

時間のない中頑張りました。次回も頑張ります。

A.M

ABCNews URL 見てね!

